

Venezuela mostró en comicios un sistema de referencia mundial



Caracas, 11 dic (RHC) El presidente del Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica (Ceela), Nicanor Moscoso, afirmó que los comicios celebrados en Venezuela demuestran que su sistema electoral es de referencia internacional.

'Venezuela posee el sistema más moderno y más confiable de todos (...) América Latina, (...) es eficiente y es eficaz', indicó el especialista a la prensa nacional.

Moscoso apuntó que en el informe de las elecciones de alcaldes y del gobernador del estado Zulia sus especialistas corroboran la transparencia del proceso.

En ese sentido, dijo que cumplieron 'con los estándares internacionales y la legislación nacional, especialmente en las áreas de expresión y transparencia de la administración electoral'.

De igual modo, destacó que la ubicación de la máquina y la protección del carácter secreto del voto funcionó extraordinariamente y que el proceso de verificación ciudadana 'se desarrolló con absoluta normalidad y de manera exitosa'.

Apuntó que las críticas por parte de la oposición sobre una posible irregularidad son normales entre los perdedores de este tipo de contienda, por lo que, agregó, carecen de fiabilidad hasta que presenten

documentos que las prueben.

Recordó que los expertos de su organización presenciaron las primeras nueve auditorías al sistema y este domingo acompañaron la realizada al sistema de escrutinio.

'En 100 por ciento fue comprobado que la máquina respondía exactamente a la realidad', remarcó.

Más de 50 acompañantes internacionales participaron en la jornada electoral de este domingo, entre ellos los especialistas del Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica (Ceela), instancia integrada por expresidentes y magistrados de organismos electorales de la región.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150023-venezuela-mostro-en-comicios-un-sistema-de-referencia-mundial>



Radio Habana Cuba